



La SNE soutient l'Ukraine

La Société de Neuroendocrinologie (SNE) déplore l'invasion de l'Ukraine et les attaques contre ses populations. Nos pensées vont d'abord à toutes les familles ukrainiennes qui sont touchées par cette nouvelle crise.

La SNE soutient tous les collègues scientifiques ukrainiens, et leur témoigne toute notre amitié et solidarité pour affronter cette situation de détresse qu'ils vivent au quotidien. Nous pensons aussi à nos collègues russes opposés à cette guerre.

Nous souhaitons apporter notre solidarité et notre soutien envers nos collègues ukrainiens en Neurosciences et en Endocrinologie en offrant quelques bourses de voyage pour leur permettre des séjours dans nos laboratoires de neuroendocrinologie. Nous appelons aussi tous les membres de la Société et tous nos collègues à privilégier toute demande émanant d'ukrainiens en exil pour la réalisation de stages post-doctoraux ou de thèses dans nos laboratoires.

Nous appelons de notre vœu la fin des hostilités et un prompt retour à la paix qui permettront au peuple ukrainien de retrouver une vie meilleure, et nos amis scientifiques et universitaires de retrouver la sérénité nécessaire pour continuer leur contribution aux savoirs.



SNE stands with Ukraine

The French Society of Neuroendocrinology (SNE) deplores the invasion of Ukraine and the attacks on its populations. Our thoughts are first and foremost with all Ukrainian families who are affected by this crisis.

SNE fully supports our Ukrainian scientific colleagues, and shows them all our friendship and solidarity to face this situation of distress that they have to live on a daily basis. We also think of our Russian colleagues who are opposed to this war.

We would like to bring our solidarity and support to our Ukrainian colleagues in Neurosciences and Endocrinology by offering travel grants to allow them to stay in our laboratories of neuroendocrinology. We also call on all the SNE members and all our colleagues to give priority to any request from Ukrainians in exile for post-doctoral or doctoral internships in our laboratories.

We really hope that hostilities will end soon and peace will resume quickly so that the Ukrainian people could regain a better life. We also wish that our scientific and academic friends will regain the serenity required to continue their contribution to knowledge.